
В Омске федералы легли под «теневиков»!?!

Автор: Administrator
27.11.2017 01:56

Торговая сеть «Пятерочка», похоже, не намерена конфликтовать с незаконными
алкомаркетами «У Филиппыча»…

      

Новый магазин известной торговой марки «Пятерочка» недавно открылся в Омске на
улице 1-я Поселковая. В самый раз напротив известного всей округе теневого
алкомаркета "У Филиппыча"

  

В доме №60-а.

  

  

Местный персонал «5-ки» в курсе «удачного» соседства.
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Но конкуренции от торговой точки по реализации «левого» и дешевого алкоголя
"федералы", по их словам,

  

пока не ощущают.

  

  

Как объяснил директор Николай Чуриков, «Пятерочка» на Поселковой пока еще не
обзавелась собственной лицензией на реализацию крепких спиртосодержащих
напитков. А торговать, как павильон напротив, по «серому» не позволяют, похоже, ни
статус «федерального розлива», ни пиетет перед контролирующими инстанциями,

  

ни гражданская совесть.
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Впрочем, свое личное отношение к теневой продаже алкоголя, бойко идущей буквально
«окно в окно», руководство местной «Пятерочки» вразумительно

  

так и не высказало.

  

  

Как должностное лицо, директор «не уполномочен для комментариев в СМИ», а, как
человек, он может высказаться, только сняв

  

яркую униформу.

  

  

Понятно, что даже известная торговая сеть всячески дистанцируется от проблемы и не
хочет связываться с владельцами теневых алкомаркетов, которых в Омске откровенно
«крышуют» бывшие и действующие силовики.
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Судя по всему.

  

  

Показательно, что магазинам под маркой федеральных брендов проще, например,
торговать «просрочкой», а затем улаживать конфликты с Законом, с покупателями и
проверяющими инстанциями, чем встать в позу

  

перед «теневиками».

  

  

Впрочем, вряд ли что-то существенно изменится в существующем положении вещей и
после получения той же «Пятерочкой» на Поселковой лицензии на продажу алкоголя.
Конкурировать с дешевым и паленым суррогатом в рамках системы ЕГАИС

  

просто не реально.
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  Весовые категории разные: одни платят налоги, акцизы, полностью прозрачны иподконтрольны государству, как "папы Карло" работают на национальный бюджет, адругие – исключительно на карман себе.  

  И продажным силовикам.  Сергей Немов,  специально для СМИ «ИА Александра Грасса»  
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